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ATA N.º 11/2022 
Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam ofícios de números 72, 73, 74/2022. 

Conforme ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos 

pareceres referentes aos Projetos de Lei números quarenta e nove (49) e 

cinquenta (50). Colocado em discussão, e votação simbólica, foi aprovado por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o Presidente colocou 

que gostaria que todos colocassem sua opinião sobre a audiência, e acha 

muito importante todos se posicionarem e o que acham que devemos fazer 

agora a respeito do Plano Diretor, chamar a equipe técnica do plano, 

Executivo, empresa contratada. O vereador André Mallmann solicitou que 

fosse encaminhado um ofício para a Secretaria de Obras agradecendo as 

trocas de lâmpadas, por lâmpadas LED na iluminação pública, disse que já foi 

um pedido seu da gestão anterior, disse que fica um visual diferente e sem 

falar na economia, quando o próprio município que faz o investimento depois 

tem um rebate da própria Certel. Quanto ao Plano Diretor colocou que acha 

que deve ser feito uma reunião com os 5 da equipe técnica do Município que 

consta no relatório do Plano, disse que esse estudo precisa ser feito, levantar 

os questionamentos e após falar com a empresa responsável pela execução, 

colocou que não concorda a diferenciação de andares na área urbana, deveria 

ser igual para toda a área urbana, mapeamento de futuras ruas devem 

aparecer, questões de distancias entre área urbana e rural, até quando um 
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pode construir perto do outro, essas questões não podem ser superficiais, 

devem ser bem especificas, possuem brechas desnecessárias que viram 

problemas depois, e se por isso demorar meio ano a mais não vai mudar 

muito, lembrou que os vereadores precisam fazer a coisa certa, e que claro 

não vai se acertar tudo, mas devemos fazer o melhor possível. O vereador 

Patrício Hanauer disse que concorda que os vereadores devem se reunir com 

a equipe técnica de dia, acha que será um debate longo, e se coloca a 

disposição para vir, e depois talvez chamar a equipe da empresa que fez o 

Plano Diretor, assim se começa a ter um caminho e ser objetivo, pois não 

adianta só apontar, precisamos resolver também. Solicitou que fosse 

encaminhado ofício a Secretaria de Obras agradecendo pelas roçadas de 

ruas realizadas no interior do Município. E gostaria que fosse encaminhado 

um ofício ao Poder Executivo solicitando um relatório atualizado de quantos 

profissionais trabalham na EMEI MIMO e quantas crianças estão matriculadas 

lá. A vereadora Graciele Schmitz Werner disse que essa audiência com a 

presença do Marcos foi muito importante, pois já se levantou muitos 

questionamentos, disse que concorda em fazer reunião com a equipe, pois já 

fazem trinta anos que não tem o Plano Diretor e se pode esperar mais um 

pouco para se fazer uma evolução boa no Município, que seja prático, e nos 

que moramos aqui estamos vendo isso. Solicitou Pedido a Secretaria de 

Obras referente ao Morro Jahn, colocou que não passam muitos meses e esse 

pedido é refeito, pois está na hora de não só falar que as coisas vão acontecer 

no lugar e não estão acontecendo, então para pelo menos fazer uma melhoria 

de acesso e de pensarem um pouco, que precisa sim de pavimentação em 

muitos lugares no município, mas que tem pontos que realmente são de 

extrema necessidade. Questionou referente a UBS de Campestre Alto, saber 

como anda, se vai voltar a funcionar, pois as melhorias foram feitas, então 

também podem mandar uma resposta a isso. Realizou um agradecimento ao 

Atelier DJH, da Jessica e da Dirce pelo encerramento das atividades que 
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foram realizadas por muitos anos no município e sabemos a importância dos 

atelieres de calcados no município, muitas pessoas se criaram lá dentro e 

trabalham a vida toda. Agradeceu aos colegas pelas palavras de conforto na 

semana passada, onde tiveram a partida de uma pessoa muito especial que 

fez história, agradeceu ao colega José Gustavo Rech, por ajuda-lo ainda um 

dia anterior, disse que teve uma partida muito serena. Disse que hoje tiveram 

a noticia da partida da Nair, estendeu o seu voto de pesar a rainha do 

Município Camilla Scherer. O vereador Daniel Inácio Reichert comentou 

referente ao plano diretor, concorda em fazer uma reunião com a equipe, com 

todos quem realizou e quem esteve a frente do projeto, levar os 

questionamentos, pois amanha o pessoal vai cobrar as coisas dos 

vereadores. O vereador Gelson José Bard disse que concorda com os colegas 

de fazer a reunião, focando apenas no Plano Diretor, disse que varias 

situações que o Marcos colocou não veríamos isso sem um olhar técnico, 

esses levantamentos devem ser levados para equipe, e depois 

separadamente com a empresa que elaborou. Também desejou os pêsames 

a familiar a da Nair. O vereador José Gustavo Rech disse que concorda com 

os colegas referente a reunião do Plano Diretor com a equipe técnica, pois 

tem vários aspectos que não condiz com a realidade do Município, como área 

de preservação, na área onde passa o arroio, citou como exemplo a área do 

lado da empresa Maranello, não consta nos mapas como área verde, 

devemos ser objetivos e questionar o que são as dúvidas, focados todos 

juntos nisso. A vereadora Rejane Maria Mallmann disse que concorda com 

todos as colocações, acha melhor chamar todos juntos, disse que concorda 

com o André Mallmann referente a colocação dos prédios. O vereador Roque 

Weimann disse que em sua opinião esse Plano Diretor não pode ter pressa, 

deve ser feito com muita calma, acha que não deve ser chamadas duas 

equipes juntas, pois tem tempo para chamar um depois o outro, debater todas 

as dúvidas, e depois chamar a empresa que elaborou. O Presidente Carlos 
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Adriano Schlindwein colocou que a partir da semana que vem será realizada 

uma reforma da escada na câmara, que o Luiz secretário de Obras disse, mas 

não sabe como vai ser, mas que vai ser melhorado o acesso. Definiu que a 

reunião será dia 09 de maio, as 8 horas da manhã, convocando a equipe 

técnica para participar, disse que devemos ouvir outra opinião e saber por que 

a empresa e o executivo chegar nessas conclusões, talvez pontos que a gente 

não concorde eles nos apresentem o porquê de alguns pontos. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 26 de 

abril de 2022. 


